



La mayor bolsa de comercio en Las Tunas contó con la presencia de empresarios de Bahamas, San Cristóbal y Nieves, Chile, Egipto, Timor Leste, Dubai, Argentina, Panamá, Bulgaria, México, Canadá y Perú, el stand del municipio Las Tunas tuvo el honor que nos visitara: la Embajadora San Cristobal y Nieves, empresarios Canadienses y Argentinos los cuales firmaron cartas de intención con la Dirección Municipal de Cultura y el Proyecto Deja Vú

Hasta nuestro stand llegaron el Primer Secretario del Partido en la Provincia Rene Manuel Pérez Gallego, El gobernador Jaime Ernesto Chian Vega, el Vicegobernador Ernesto Luis Cruz Reyes, Director de Comercio Exterior Salvador Sariol Vistorte, Segundo Linares Director Nacional de la Empresa de Talabartería Thaba el cual firma contrato con la UEB de Vascal en nuestro municipio.

Nos acompañaron también durante el transcurso de la Feria el Secretario del Partido en el Municipio Roberto Carlos López Saborit, la Presidenta de la Asamblea Municipal Juana Yamilka Viñals Suarez junto al Intendente Arcadis Javier Estrada Rodríguez dándonos la oportunidad de soñar y poder crear esta 3ra Feria de la Industria y el comercio

El stand del municipio contó con la presencia de La dirección Municipal de Cultura, La UEB

## Las Tunas con señales hacia el futuro

Creado: Martes, 05 Diciembre 2023 10:04 - Última actualización: Martes, 05 Diciembre 2023 10:06

Visto: 926

---

Vascal, Dirección Municipal de Gastronomía, Empresa Agropecuaria, Dirección General de Educación, La UEB Alimenticia, nos acompañaron también los actores económicos Durkal, Deja Vú, Facilito, TransAgil, Yumani, Avalón, Torres Naight Club, Ceptward, logrando firmar 100 cartas de intención, 8 contratos y 7 alianzas

El comité organizador entregó el primer lugar al municipio Las Tunas por las iniciativas, creatividad y muestras expositivas desplegadas, menciones por el desarrollo integral durante el año a Durkal y Ceptward y reconocieron a los proyectos comunitarios Ruta Comunitaria y Zabaleando por el rescate de tradiciones y mantener viva la memoria cultural

La Asociación Cubana de Comunicadores entregó mención especial de DIGO EMPRESARIAL al Municipio Las Tunas y el Premio DIGO EMPRESARIAL al Proyecto Avalon

La Universidad de Las Tunas concedió el Premio Prosperidad 2023 en Segundo Lugar a Durkal y en tercer lugar a Avalon

Estos logros fueron el resultado de la unión de todos Muchas Felicidades Tuneros